

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal Quilpué de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a dos sujetos mayores de edad y sin antecedentes policiales, por el delito de Receptación, al ser sorprendidos con especies electrónicas en su poder, sustraídas desde un domicilio ubicado en Sector Los Molles de esa comuna.

Conforme a los antecedentes proporcionados por la PDI, el procedimiento se gesta a raíz de una denuncia por Robo en Lugar No Habitado, cuyas primeras diligencias tuvieron como resultado la incautación de 21 tarjetas gráficas gamer, marca Nvidia GTX1660ti, cuyo avalúo corresponde a \$12.600.000.

Anuncio Patrocinado

Por instrucción de fiscalía, ambos imputados fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Villa Alemana, para su respectiva audiencia de formalización.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

